
 波佐見中学校 学校だより №８ 

 「よりよい未来の創造」 
「情熱」 「絆」 「感動」  

夏休み中の活躍 

県中総体・九州中学校体育大会 

 ７月２２日（土）から２４日（月）に開催された長崎県中学校総合体育大会において、団体戦には軟式野球部、ソフ

トボール部、女子卓球部、男女バドミントン部、男女バスケットボール部、サッカー部、男女ソフトテニス部が、個人

戦では陸上競技、テニス競技、剣道競技、水泳競技、ソフトテニス競技、バドミントン競技、卓球競技に出場し、軟式

野球部の準優勝をはじめ多くの活躍を見ることができました。各選手は力の限りプレーし、実りある経験をしてきまし

た。さらに、軟式野球部は、九州大会でベスト８に輝き、一戦一戦成長しながら力を発揮してくれました。 

長崎県吹奏楽コンクール 

 ７月３０日（日）にアルカスSASEBOにおいて、長崎県吹奏楽コンクール県北地区大会が開催され、吹奏楽部が出

場しました。惜しくも銀賞となり、県大会出場は逃してしまいましたが、コンクールに向けて熱

心に練習に励み、短期間で素晴らしい成長を見せてくれました。 

社会を明るくする運動中学・高校生長崎県弁論大会 

 ７月３１日（月）にアルカスSASEBOにおいて、社会を明るくする運動中学・高校生長崎県

弁論大会が開催され、３年生の眞嶋慧大さんが出場し、優秀賞を獲得しました。 

始業式 

 ８月３０日（水）に始業式を実施しました。校長からは、夏休み中の活躍を振り返るとともに、２学期に力を入れてほしい
ことを次のように話しました。 
○学校行事に情熱を燃やし、絆を深めながら感動を味わい、よりよい波佐見中を創り出してほしい。 
○授業で学習した内容を定着させる努力、家庭学習の充実を図ってほしい。 
 ・長崎県では平日の学習時間を2時間以上と設定し、併せて学習の質の向上を目指している。 
 ・特に3年生は、進路を決める大切な時期になる。進路実現に向け、進路先の情報や自分自身について正しく理 
  解するとともに、これまで以上に学習に励んでほしい。１、２年生も３年生の姿から学び、準備を始めよう。 
 １年２組の重富詩菜さん、２年２組の久野瑠杏さん、３年２組の山脇翔太朗さんの３名が学年代表とし
て、総務の冨高悠斗さんが生徒会から、２学期の抱負や目標を述べてくれました。 
〈重富詩菜さん〉 
 ・クラス皆で一致団結し、様々な行事でいい結果を残す。 
 ・合唱コンクールの伴奏を頑張りたい。 
 ・学校生活の中でたくさん成長できる２学期にしたい。 
〈久野瑠杏さん〉 
 ・先生方からのアドバイスを生かしてよりよい学級にしていきたい。 
 ・全校、学年、学級で協力し、思い出に残る行事にしていきたい。 
 ・合唱コンクール実行委員として自覚と責任を持ち、合唱コンクールがよりよいものになるようにして 
  いきたい。 
〈山脇翔太朗さん〉 
 ２学期に頑張りたいことは行事と受験勉強。 
 ・学級委員や応援リーダーとしてクラスをまとめ、最後となる行事を成功させられるよう、頑張る。 
 ・自分の苦手と向き合い、克服することが重要、重点的に復習するようにする。 
 ・受験でも行事でも一致団結し、波佐見中の顔として活躍する姿を見ていてください。 
〈冨高悠斗さん〉 
 ・３ブロックそれぞれの良さを発揮して、最高の体育大会になるようにしましょう。 
 ・合唱コンクールでは、クラス一丸となって練習に励み、ゴールド金賞を目指しましょう。 
 ・生徒会活動が３年生から２年生に引き継がれる大切な学期、２年生の皆さんは学校のリーダーとなる 
  ことを意識して過ごしてほしい。 
 ・「あいさつ王に俺はなる」プロジェクトでは、挨拶がとても良くなったので、引き続き取り組み、お 
  互いが気持ちの良い挨拶をしましょう。 

発行 令和５年９月１日 

「己に厳しく 人に優しく」 
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熱中症対策 

 今日から９月になりますが、まだまだ暑い日が続いています。登下校時も含めた対策として以下のことを推奨したり、許可

したりしていますので、お知らせします。ご家庭でも早寝早起き、しっかり朝食など規則正しい生活を意識させてください。 

 ・体操服登校の許可                ・登下校時の体育用帽子の着用推奨 

 ・登下校時の日傘の使用許可            ・必要な生徒への経口補水液の持参許可 


